
Herr Hoffmann erklärt, dass dieser Antrag aufgrund der Ausführungen von Frau Gottlieb im 
Hauptausschuss, erledigt ist. 
 
 


